

Offizielle Einführung im Linksrheinischen

Von Sabine Polster

5. September 2023, 14:30





Altstadt/Oberkassel. Seit dem 1. September ist Pfarrer Frank Heidkamp zusätzlich zur Pfarre St. Lambertus und seinen Aufgaben als Stadtdechant auch neuer leitender Pfarrer von St. Antonius und Benediktus. Seine offizielle Einführung ist am Sonntag, 10. September, um 10 Uhr in St. Antonius an der Luegallee. Alle Seelsorger und Seelsorgerinnen der beiden Kirchengemeinden sind seit dem 1. September sowohl für die Pfarrei St. Lambertus als auch für die Pfarrei St. Antonius und Benediktus ernannt.

Gemeinsam mit Pfarrer Heidkamp wird am Sonntag auch der neue Kaplan Johannes Frost als Nachfolger von Kaplan Mario Vera für beide Gemeinden in den Dienst eingeführt. Anschließend gibt es Gelegenheit zu Begegnung und Gespräch. Die Heiligen Messen um 8.30 Uhr in St. Benediktus und um 11.30 Uhr in St. Antonius entfallen an diesem Sonntag.

Im Prozess #ZusammenFinden werden die Pfarrei St. Antonius und Benediktus und die Pfarrei St. Lambertus gemeinsam mit der Pfarrei St. Mauritius und Heilig Geist in Meerbusch-Büderich eine Pastorale Einheit bilden. Die Kirchengemeinde St. Mauritius und Heilig Geist wird zurzeit von Pfarrer Michael Berning geleitet, der bis zum 31. August auch als Pfarrverweser für die Pfarrei St. Antonius und Benediktus zuständig war.

Pfarrer Michael Berning und Pfarrer Frank Heidkamp werden zeitnah unter Beteiligung der Pastoralteams, sowie der Gremien und Gruppen der Pfarreien gemeinsame Schritte zur Entwicklung der Pastoralen Einheit beraten, planen und miteinander eine Kooperation entwickeln, um eine gelingende Pastoral zu ermöglichen. „Ich freue mich auf die neuen Gemeinden und bin gespannt, wie sich alles Weitere entwickeln wird“, so Pfarrer Frank Heidkamp, der zu einem späteren Zeitpunkt auch als Pfarrer die Leitung der gesamten Pastoralen Einheit übernehmen wird.